
【意見】

私は、趣味で自転車に乗っています。今年の６月からの趣味です。望郷ラインを

数回走りました。良い道です。市長は走ったことありますか。風景も絶景です。赤

城の裾野からみた谷川連峰、三峰山、武尊山、良い風景。道もやはり出来てそんな

に経ってない道ですからかなり良い。

この道を使って自転車のレースを開催しましょう。今、自転車ブームですから。

全国から集まる可能性を秘めています。しかもこの道アップダウンがあるからそん

な道が好きなんです。自転車好きにはたまらない。『ツールド望郷ライン利根沼田』、

自転車の町にしませんか。

男：40代：市内在住

【回答】

貴重なご意見ありがとうございます。

望郷ラインは、地域の主要幹線道として、地域の活性化の推進・都市住民との交

流を目的として整備が行われました。

望郷ラインにつきましては、これまでにも案内看板を設置したり市街地が一望で

きる場所をビュ－ポイントとして設定するなど利用者に魅力ある道路となるよう取

り組んできております。

望郷ラインのより活発な活用方法などにつきましては、皆様からご意見が寄せら

れており、どのように活用していけるか研究をしているところであります。ご意見

は、今後の活性化の計画の一つとして参考とさせていただき、関係自治体、関係団

体との連携を図りながら整備を進めてまいりたいと思います。
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